

# OPEN CAMPUS 2014 PHOTO ★8/5・8/7★



香川大学へようこそ！

OPEN CAMPUS 2014



今年のオープンキャンパスは、台風の影響で無事に行われるか危惧されましたが、見事に晴れて大勢の方にご参加いただきました。香川大学の魅力を肌で感じてもらえたことでしょう。



法学部

学部説明会の様子



法学部の説明会には教室が満席になるほど多くの参加者でした。参加した方々は真剣なまなざしで説明に耳を傾け、メモをとるなどしていました。



工学部

材料創造工学科 見学ツアー



工学部には約 640 名もの参加者が集まりました。学科見学ツアーでは実際の機械や装置に身近に触れ、参加した方々は興味津々な様子でした。



教育学部

幼稚教育コース



アンパンマンの可愛らしい手遊びをみんなで体験しました。懐かしい歌とリズムにあわせて、少し照れながらも参加した学生さん達はみんな笑顔でした♪



経済学部

和 cafe ぐう in 香川大学



1日限定 OPEN ! 宇治金白玉かき氷やシフォンケーキが大人気で行列ができるほどでした。元気いっぱいの店員さんと、甘く美味しい味に疲れた身体が癒やされました。



農学部

附属農場の見学



農学部への参加者数はおよそ 460 名となりました。午前中は学部説明や卒業生の講演が行われ、午後からは施設訪問、キャンパスツアーを体験しました。



医学部

医学科の顕微鏡実習



実際に授業などで利用する機材や教材などを使い、いち早く実習を体験することができました。顕微鏡でどんなものが見えたのでしょうか？



看護学科

看護体験の様子



実際の聴診器や血圧計を使って、看護体験に挑戦しました。先輩からのアドバイスもあり、将来の看護師さんになった姿を想像できただけでしょうか？



学生 VOICE

工学部2年 萩原 一乃子さん

8月7日の工学部オープンキャンパスで、学生相談「先輩に聞こう」を担当しました。高校生と話をしていると、無性に、高校生だった頃の自分が思い出されました。私はあの頃、材料工学に興味は無く（今は好きですよ！）、今は、当時からは想像も付かなかったような大学生活を送っています。

大学に入ってから、大学生は『生徒』ではないと感じるようになりました。誰に言われなくとも自ら進んで学び、追求し、研究する。趣味、読書、サークル、たまにアルバイトからも、色々なことを発見して学びます。まさに『学』ぶために『生』くる『学生』です。大学での授業は決して易しくありません。受験生の頃よりしんどいはずなのに、決して諦めようとは思わない。工学を学び、誰かの役に立ちたい…その思いからでしょうか。

受験生の皆さん、夢を持って努力を続ければ、きっと道は拓けます。思わぬ形で実を結ぶこともあります。固定観念や常識に囚われず、視野を大きく広げ、興味の幅を広げて下さい。そして、学ぶ楽しさを満喫して下さい。相談に来てくれた高校生たちと、近い将来に香川大学で再会できればうれしいです。



教育学部3年 堀川 寛さん

教育学部では、領域やコースごとに「未来の香大生」に学部の魅力を発信しました。私の所属する教育領域では、小学校2-3年生の縦割り授業「チュートリアル」での成果を発表しました。研究室での勉強や研究の魅力を伝えることはもちろんのことですが、参加した高校生のみなさんが夢に向かっていく一步を踏み出す機会になれば幸いです。

私はまだ教員の卵です。完璧とはいえない説明にも関わらず真剣に聞いてくれる高校生たちの姿に、「立派な教員になってやろう」と改めて大きな意欲をもらいました。高校生が目標を持ち未来を描く、私たちも過去を振り返った上で再び未来を描く。オープンキャンパスに参加して、在学生である私たちも多くのこと学びました。

受験生の皆さん、夢を叶えるのはとてもしんどいことですが、誰かのために頑張れる人は「強い」です。教員も子どもたちの成長を願いながら子どもたちと一緒に歩んでいく仕事です。いったん机に鉛筆を置いて、家族や友達、先生に「ありがとうございます」を伝えてみて下さい。そんな皆さんと香川大学と一緒に学べる日を私は楽しみにしています。

学生 VOICE は、「香川大学メールマガジン」にも掲載しています。  
メールマガジンでは、他にも大学の最新ニュース、イベントのご案内など、大学の情報を月に1回お届けしています！

8月の「カダイ・ラボ」は工学部の掛川先生にご執筆いただきました。  
先生のプロフィールも掲載中です。  
バックナンバーの閲覧、登録はこちら ➤

